

環境美化協力員「なまの声」 「」のままでいいはずがない

今回のごみ焼却調査を実施していただき、環境美化協力員の皆さんに、調査にあたつてみての意見や感想を書いていただきました。その一部を紹介しますので、これから家庭や地域で環境対策を講じる上で参考にしてください。



スーパーの買い物袋をごみ袋として使うことでスーパーの袋をごみとして捨てずにすむの点で、その点で一考していただきたい。その際スーパー側に袋の要望を市役所から指導する必要がある。数年前ゴミの減量で商店に過剰包装の自粛をしたが、現在の消費拡大を美德とする経済事情が心配される。

吉野川下流右岸河川敷き（雪捨て場）に会社や商店に荷物を下ろしをした各種車両の乗務員が多い。その際スーパー側に袋の要望を市役所から指導する必要がある。

環境ホルモンが問題になつて以来、ゴミへの関心が強く、家庭で燃やすゴミも減少しているものの、まだまだ理解出来ていな点も多くあるようです。行政での指導はもとより、個人の協力が必要ではないでしょうか。

処理方法だけを考えるのではなく特に塩ビ系のものについて製造販売の規制も検討する時期が来ているのでは。

ゴミを減らすために燃やしていると思いますが、ダイオキシンなど、環境問題に対する意識が低いと思われます。積極的に勉強会などを開催し、市民レベルで理解を深めていたらよいと思います。

物を大切にしない人たちが増えてるようを感じました。

資源ゴミの収集日を月一回ではなく二回くらいに増やすのもよいと思います。

燃やしている家に役所から聞きました公害の話をしましたが近所の事なので注意することもできません。

燃やしている家に役所から聞き在は燃やしていません。役員さんは毎年変わるので、役所側も一回は会合を持つてもらいたい。

ダニアオキシンの猛毒についての知識を市民に周知してほしい。

▼河川（上流から）に焼却ゴミ（灰）、ビニール類、トレーなど捨てることのないよう、市からの指導を望みます。

道徳心のない人がたくさんいます。犬の粪を川へ捨てたり、近所の人が燃えかすを川へ捨てたのを一度だけ見たのですが面と向かっていえませんでした。



私の家の周りは学生のアパートが多いため、どうしても

学生が生ゴミの中にジュースの缶を一緒に入れて出す人が多く、注意をするのですが聞き入れてもらえない。

▲の家の周りは学生のアパートが多いため、どうしても

学生が生ゴミの中にジュースの缶を一緒に入れて出す人が多く、注意をするのですが聞き入れてもらえない。